

**Cátedra de Derechos Humanos: Quinta sesión**  
**reflexiones contemporáneas sobre la persona y su sociedad**  
**Más allá del binarismo de género: un diálogo entre la ciencia y la justicia**

Esta publicación presenta el diálogo entre Laura Saldivia Menajovsky, Siobhan Guerrero Mc Manus y Alma Beltrán y Puga para analizar el binarismo que aún permea en los sistemas sociales, científicos y jurídicos. A lo largo de las últimas décadas se han registrado avances importantes en el reconocimiento de derechos de la diversidad sexual y de género, sin embargo, el análisis binario hombre-mujer o femenino-masculino sigue presente tanto en el ámbito social como en el jurídico. Este binarismo descansa en la idea de "naturaleza" y de características biológicas, y parte de una selección arbitraria de criterios científicos que no necesariamente exploran la diversidad de lo natural en toda su complejidad. El diálogo se enmarca en la quinta sesión de la Cátedra de Derechos Humanos: Reflexiones sobre la persona y su sociedad, una iniciativa de la Unidad General de Conocimiento Científico y Derechos Humanos para generar un espacio de interacción entre estudiantes del país y personas de reconocida trayectoria en la academia, el activismo y la justicia.